

LIFFOL-LE-GRAND

# Répondre aux besoins des entreprises

L'AFPIA a été sollicitée pour former des demandeurs d'emploi pour des postes spécifiques utiles à l'industrie de l'ameublement. Sept entreprises du secteur reçoivent les stagiaires.

**L**es bassins d'emploi de l'Ouest Vosges et du Sudmeusien sont historiquement marqués par l'industrie de l'ameublement. Bien que le secteur ait connu des difficultés économiques au cours des 15 dernières années, certaines entreprises continuent à se maintenir et à se développer en innovant (nouveaux matériaux, nouvelles techniques) pour toucher des marchés nouveaux. Celles-ci rencontrent aujourd'hui des difficultés de recrutement, notamment pour le personnel formé au métier de tapisserier-garnisseur, ayant des compétences de couture et d'exploitation du cuir.

**9**

Neuf personnes vont être formées, avec un objectif de 100 % de placement à la fin de la formation.

C'est le cas de l'entreprise Collinet de Baudignecourt (Meuse) qui recherche depuis plus d'un an du personnel de cette branche, et qui s'est tournée vers le Pôle Emploi de Commercy, en lien avec celui de Neufchâteau. D'autres entreprises se sont déclarées étant en recherche des mêmes profils de personnels. L'AFPIA a de ce fait été sollicitée, et depuis cette rentrée un programme de formation certifiant a été arrêté vers les demandeurs d'emploi, ce qui leur permettra de disposer des compétences de garnisseur en sièges contemporains (validé par la COP). Un contrat à durée déterminée dans un premier temps

Une formation en collaboration avec Pôle Emploi et 7 grandes entreprises de la Grande Région qui va permettre de créer de l'emploi direct, car les stagiaires s'engagent à signer un contrat à durée déterminée (dans un premier temps) avec l'entreprise partenaire. Neuf personnes vont ainsi être formées avec l'objectif 100 % de placement en fin de formation.

Jean-Luc Gwenaél Géhin, directeur de L'AFPIA, résumait tous les partenaires de l'opération que sont les entreprises qui ont exprimé leur manque de personnel qualifié, Pôle Emploi en tant que cofinancier de



Sibéria et Martine espèrent une embauche définitive en fin de contrat.

l'action, l'UNIFA (Union Nationale des Industries Françaises de l'ameublement) branche professionnelle et la Région en tant qu'interlocuteur privilégié. Un travail de lien étroit sera établi durant toute la durée de la formation avec les entreprises et les stagiaires afin d'assurer un apprentissage au plus près des besoins et des spécificités de chaque apprenant.

## Sept entreprises partenaires

Les entreprises recevant les stagiaires : Toquart d'Outremécourt (1), Beaux Tissus de Sartes (1), Vosges Contact de Neufchâteau (1), AD20 de Liffol (1), Collection Pierre Cournot de Liffol (2), Atelier Jean-Claude Saley de Neufchâteau (1) et Collinet de Baudignecourt (2), vont veiller à la sécurisation des parcours par des contacts réguliers.